

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

TCHIBANGA : PRÈS DE 1 400 ENFANTS DES FAMILLES DÉMUNIES ONT REÇU DES BOÎTES À CADEAUX



Photo: M. LUNG.M

Le stade Dialogue de Tchibanga a prêté son cadre il y a quelques jours pour une distribution de cadeaux à près de 1 400 enfants issus de familles économiquement faibles. Une initiative organisée pour la deuxième fois par l'ONG chrétienne "Opération cadeaux pour tous", qui était représentée par le révérend et coordinateur national Aristide Manfoumbi. L'administration locale était représentée par le secrétaire général de préfecture, Romuald Bakoumbadi, Lucienne Itsiembou (4e adjointe au maire de la commune de Tchibanga) et Mme Nganga Peka (directrice provinciale de la Famille). La distribution des cadeaux a été précédée d'une prière dite par le révérend Manfoumbi, à l'intention des heureux bénéficiaires qui, a-t-il dit, sont l'avenir du Gabon. "Par ces actions, nous donnons un peu de sourire et apportons de la joie au cœur aux enfants par l'octroi d'un cadeau. On leur apprend le sens du partage, du bien et de la solidarité", a confié l'homme de Dieu. Contents, les parents des jeunes bénéficiaires ont salué l'action humanitaire de l'ONG chrétienne.

GAMBA : INSTALLATION DU NOUVEAU CHEF DE SERVICE DÉPARTEMENTAL DU CADASTRE



Photo: DD MFOUBOU

Resté longtemps fermé après les décès successifs des deux précédents chefs affectés, le service départemental du Cadastre et de l'Urbanisme de Ndougou (Gamba) a enfin un nouveau chef en la personne de Ulrich Lilian Rolenga Auleley. Il a été présenté aux responsables politico-administratifs et aux chefs de quartier de Gamba, par le préfet du département de Ndougou, Adrien Moukabi, en présence du directeur provincial du Cadastre de l'Ogooué-Maritime, Mounguengui Fall. "Il ne faut pas que les erreurs du passé se reproduisent à nouveau, au risque de voir ce service fermé pour de bon", a-t-on supplié. Le maire de Gamba, Arnaud Mpira, estime que Gamba n'a que trop souffert du manque d'un responsable du service cadastre et urbanisme, pour régler les litiges fonciers. Le promu est né en le 29 janvier 1976 à Libreville. Ingénieur des techniques topographiques nationales du cadastre et des sciences géographiques, il occupait, avant sa nomination, les fonctions d'assistant technique du chef de service de la législation et du cadastre à la direction provinciale de l'habitat et de l'urbanisme du Moyen-Ogooué.

LUNG & MVOUBOU

Bitam : Olam Rubber Gabon fête ses dix ans

E. EBANG MVE
Bitam/Gabon

En présence du président d'Olam Rubber International (ORI), Vijeth Shetti, par ailleurs vice-président d'Olam Rubber Gabon, du gouverneur du Woleu-Ntem, Jules Djéki, la société Olam Rubber Gabon (ORG) a célébré dernièrement ses 10 ans d'existence sur son site "Batouri" situé au village Okok dans le département du Ntem (Bitam). Au menu, des activités socioculturelles et sportives : prestation des artistes, exposition-vente, défilé de mode, jeux, etc.

Saisissant cette occasion, M. Vijeth Shetti a salué le travail accompli par le directoire et tous les employés durant ces 10 dernières années. Avec, outre une plantation de près de 11 000 hectares d'hévéa, la construction



Photo: PME

Les officiels et les agents décorés lors de la célébration de 10 ans d'Olam Bitam.

d'équipements pour le bien-être social des travailleurs : écoles, aires de jeux, habitations, commerces, etc.

Le président d'ORI a ensuite reconnu et salué la fidélité, l'engagement et le dévouement du personnel qui a hissé au sommet Olam Rubber de Bitam. En guise de reconnaissance, des kits alimentaires ont été offerts aux employés méritants, et la médaille de bronze de travail a été épinglée à 10 agents ayant cumulé 10 ans de service.

C'est le directeur provincial du Travail du Woleu-Ntem, Rufin Moundounga, qui a procédé aux décorations.

Délégué du personnel, Depérin Mintogho a remercié la direction d'Olam Bitam pour les efforts consentis. Il a toutefois réclamé une meilleure distribution de l'eau potable dans les bases-vie, la finalisation des travaux routiers Sossolo-Bitam, Bolossoville-Bitam, Batouri-Bitam, et la matérialisation des accords collectifs d'établissements.

Lebamba : le préfet calme le jeu entre les villageois du canton Louétsi-Soungou et les forestiers

Bélzhas Aymar MAMBELA
Lebamba/Gabon

Le préfet du département de la Louétsi-Wano, Euloge Parfait Mombo Moukaga, était le week-end écoulé au regroupement de villages Mbelnatembé dans le canton Louétsi-Soungou. Une descente qui fait suite aux nombreuses plaintes des populations, qui dénoncent l'attitude détachée et méprisante des forestiers qui exploitent le bois dans leur contrée. Des échanges avec les populations, les chefs des exploitants forestiers, en présence du président du Conseil départemental de la Louétsi-Wano, Gervais Boundzanga, du chef de cantonnement des Eaux et Forêts, Haris Raponda, des notables et du chef dudit canton, il ressort que les exploitants



Photo: Aymar MAMBELA

Lors de l'échange entre le préfet, les populations et les forestiers.

forestiers ne respectent pas les engagements pris dans le cadre de leur responsabilité sociale des entreprises (RSE). "Nous constatons qu'ils recrutent leur main-d'œuvre hors de notre département, et ne contribuent en rien à l'amélioration de nos conditions de vie. Pis, ils participent à la dégradation de nos routes cantonales et des ponts et violent même les heures de circulation des grumiers, parfois sans convois

et à vive allure, etc", a énuméré un chef. Devant ces plaintes, somme toute légitimes, les exploitants forestiers ont fait profil bas. Aussi ont-ils promis de tout faire pour régler certains problèmes et d'en référer à leur hiérarchie pour d'autres. Le préfet a salué les avancées nées des échanges et invité les deux parties à faire toujours prévaloir la sincère communication, gage de paix sociale prônée par les plus hautes autorités du pays.